

Posponen la desaparición de tres secretarías de Estado (El Financiero 17/11/09)

Posponen la desaparición de tres secretarías de Estado (El Financiero 17/11/09)(Marcela Ojeda / Víctor Chávez) Martes, 17 de noviembre de 2009 Dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el próximo año, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados no incluyó la desaparición de las secretarías de la Función Pública, de Turismo ni de la Reforma Agraria, trasladando para 2010 la discusión sobre esa posibilidad. De acuerdo con el dictamen aprobado durante la madrugada de ayer por los integrantes de dicha Comisión, la Secretaría de la Función Pública contaría con un presupuesto de mil 248 millones 758 mil 954 pesos, monto inferior en 61.6 millones al propuesto por el Ejecutivo en el Paquete Económico 2010. Para la Secretaría de Turismo, el monto aprobado en la Comisión fue de tres mil 935 millones 758 mil 535 millones de pesos, lo que se traduce en un incremento de 934 millones 992 mil 656 pesos respecto a la propuesta original. Sin embargo, en los anexos del dictamen se señala una reducción de 70 millones siete mil 344 pesos; una ampliación por mil cinco millones de pesos y la reasignación de 934 millones 992 mil 656 pesos. En el caso de la Secretaría de la Reforma Agraria, el gasto aprobado fue de cinco mil 195 millones 123 mil 145 pesos, reflejando un incremento de 807 millones 566 mil 777 pesos. Sin embargo, en los anexos se habla de una reducción de 112 millones 433 mil 223 pesos y una ampliación de 920 millones de pesos para esta secretaría. El artículo décimo transitorio del dictamen para el decreto establece las disposiciones para la reasignación de los recursos, en caso de que en 2010 se concrete la desaparición de secretarías de Estado.